

## **Foro2. Resultados de los procesos de incidencia**

Para que una organización, un grupo de organizaciones o redes tenga éxito en términos de incidencia política, se necesitan reunir un conjunto de condiciones. ¿Cuáles son estas condiciones?, ¿es posible caracterizarlas?, ¿las mismas constituyen variables dependientes o independientes de las acciones de los actores, de sus estrategias, de su posicionamiento frente a la relación que establecen con el Estado?

Comenta en el Foro tus ideas en relación a las preguntas propuestas arriba.